
陳文佑油尖旺區議員 

討論文件 

油尖旺區議會                   
社區建設委員會第 34/2011 號文件 

致：油尖旺區議會社區建設委員會 

強烈要求特區政府將油尖旺區私人會所地契 

加入全面向公眾開放條款 

    包括九龍草地滾球會及九龍木球會在內的多個區內私人俱樂部，都受惠於

政府的土地優惠政策，其中九龍木球會市價數以十億元計的俱樂部場地，更是

以「零」地價批出，其他會所的批地價也僅為港幣 1 千元，但經過歲月的驗證，

不少這類受政府優惠的私人遊樂場所已成為「富貴人士」的俱樂部，市民大眾

長期都被拒諸門外，為了社會公義及維護市民的基本權益，本人強烈要求特區

政府將私人會所(尤其油尖旺區)地契加入全面向公眾開放條款，令市民能享用

該等場所的設施。 

 

上述事宜請民政事務局及地政總署代表出席回應 

 

 

文件提呈 

本文件將於2011年 6月 9日下午舉行油尖旺區議會社區建設委員會上供全體議

員討論。 
 

 

 

 

陳文佑           謹啟  

油尖旺區議會議員 
2011 年 5 月 18 日 


